

Presseinformation

Leipziger Kranunternehmen I&H setzt auf Liebherr-Qualität: Flottenmodernisierung mit fünf neuen Mobilkranen

- **Fuhrparkmodernisierung:** I&H aus dem Leipziger Land hat fünf neue Liebherr-Mobilkrane übernommen.
- **Liebherr-Qualität:** Die Entscheidung für Liebherr betont den Fokus von I&H auf Zuverlässigkeit und moderne Technologie.
- **Fortlaufende Modernisierung:** I&H plant weitere Investitionen, um ihre Flotte den anspruchsvollen Anforderungen der Baubranche anzupassen.

Die I&H Kran-Transport-Montageservice GmbH hat bei Liebherr fünf neue Mobilkrane übernommen. Damit modernisiert das Familienunternehmen aus dem Leipziger Land seinen Fuhrpark. Die bekannt gute Qualität und der zuverlässige Service gaben den Ausschlag für Liebherr.

Ehingen (Donau) (Deutschland), Januar 2024 – I&H, ein Familienbetrieb aus dem Leipziger Land, setzt auf Qualität und Modernität in seiner Flotte. Gegründet im Jahr 2002 hat sich das Unternehmen einen Namen im Bereich Kranvermietung gemacht, und nun erfolgt eine bedeutende Modernisierung des Fuhrparks.

Vor zwei Monaten übernahm I&H die Modelle LTM 1030-2.1 und LTM 1070-4.2 von Liebherr. Mitte Dezember kamen Inhaber und Geschäftsführer Michael Ide sowie Betriebsleiter Nils Laumann ins Herstellerwerk nach Ehingen und holten drei weitere neue Liebherr-Mobilkrane ab, einen LTM 1050-3.1, einen LTM 1060-3.1 und einen LTM 1250-5.1.

Die Entscheidung für Liebherr-Krane unterstreicht I&Hs Fokus auf Zuverlässigkeit und moderne Technologie. Insgesamt erneuern fünf neue Liebherr-Mobilkrane den Fuhrpark und ersetzen ältere Geräte. Betriebsleiter Laumann betont: "Wir erwarten von den neuen Kranen vor allem eine hohe Zuverlässigkeit. Dafür ist Liebherr in der Branche bekannt, ebenso für eine schnelle Ersatzteilversorgung und hervorragenden Service. Die lokale Liebherr-Niederlassung in Alt-Bork unweit von Berlin unterstützt uns hierbei sehr gut."

Weitere Liebherr-Mobilkrane für anspruchsvolle Bauprojekte

Den LTM 1250-5.1 plant I&H aufgrund seines leistungsstarken Teleskopauslegers speziell für Betonfertigteilmontagen. Die Modelle LTM 1050-3.1 und LTM 1060-3.1 sollen flexibel im Taxikrängeschäft sowie bei Reparaturen und Wartungsarbeiten im Tagebau eingesetzt werden.

Die Flottenmodernisierung ist jedoch nicht abgeschlossen – weitere Liebherr-Mobilkrane sollen in Zukunft folgen. I&H bekennt sich damit zu einer fortschrittlichen und leistungsfähigen Flotte, um den anspruchsvollen Anforderungen der Baubranche gerecht zu werden. Das Unternehmen mit rund 20 Mitarbeitenden betreibt aktuell 12 Mobilkrane.

Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie über 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bild



liebherr-i&h-handover.jpg

Kranübergabe in Ehingen: (v.l.n.r) Nils Laumann (I&H) und Sven Bahms (Liebherr-Werk Ehingen GmbH)

Kontakt

Wolfgang Beringer
Marketing and Communication
Telefon: +49 7391/502 - 3663
E-Mail: wolfgang.beringer@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH
Ehingen (Donau) / Deutschland
www.liebherr.com